



AGENCY GROUP  
LUXURY REAL ESTATE

7 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 84022084

3 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans le prestigieux quartier d'oxford à Cannes, cette lumineuse villa californienne offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et la baie de Cannes.Elle bénéficie d'un environnement calme et luxuriant tout en étant à quelques minutes à pied du centre-ville, de la Croisette et des plages.La propriété s'étend sur un terrain paysager d'environ 2 000 m², agrémentée d'une piscine, d'un garage et de places de stationnement.Elle se compose comme suit :- Au rez de chaussée : une entrée, un salon / salle à manger, cuisine indépendante, 4 chambres en suite- A l'étage : une chambre de ...

Nestled in the prestigious Oxford district of Cannes, this bright Californian villa offers an exceptional panoramic view of the sea and the bay of Cannes.It benefits from a calm and lush environment while being a few minutes walk from the city center, the Croisette and the beaches.The property extends over landscaped grounds of approximately 2,000 m², with a swimming pool, a garage and parking spaces.It is composed as follows:- On the ground floor: an entrance, a living/dining room, independent kitchen, 4 en-suite bedrooms- Upstairs: a master bedroom and its adjoining bathroom, a large ...

**AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

